

Violencia escolar

●Sabían que en el país más violento de América Latina la violencia escolar ha sido acorralada: Colombia. Pero los chilenos somos porfiados, arrogantes y las sabemos todas, nos resistimos aprender de los demás, en efecto, en el marco del proyecto de mejoramiento de la calidad (MECE) financiado por el BIRF en la década de los 80, una consultora colombiana hizo un estudio en terreno y elaboró un informe propositivo. El secreto, sin nada de torniquetes, castigos, estigma ni represión, se basaba en comprometer a la comunidad educativa y padres de familia en la resolución de problemas en forma pacífica durante la cotidianidad de la

actividad escolar mediante deporte escolar, representaciones teatrales, mini proyectos productivos, fomento a la innovación y cuidado del medio ambiente

Al informe de Martha Laverde, responsable del milagro colombiano, no le dieron pelota y ahora estamos con el agua al cuello pasando de los culillos a las pistolas. Les doy su EM por si nos ponemos más humildes. mlaverde@tertiaryeducation.org.

Ing. Luis Pisani